



Retour sur... #21



Réalisé par Cécile Liège

[Ecouter](#)  

Cet été, les jeunes de l'Antenne jeunesse d'**Aizenay en Vendée** ont réalisé

un documentaire sonore sur le grand frisson.

Encadrés par **Cécile Liège (le Sonographe)**, ils ont découvert l'expression sonore, son langage, son écriture.

Ils ont appris à :

- enregistrer des ambiances sonores : les bruits de vélo, une voiture qui s'arrête ;
- fabriquer des bruitages : en décortiquant tous les sons que peut faire un accordéon, en produisant des sons comme le battement de cœur - ils ont d'ailleurs fait preuve d'une grande ingéniosité !
- réaliser un reportage : en allant à la rencontre de l'école de musique d'Aizenay alors en plein atelier "le frisson dans la musique"!

Ce fut une semaine très intense. Il fallait bien ça pour s'immerger dans le grand frisson.

Restitution prévue lors d'une projection sonore **au cinéma d'Aizenay** le 17 octobre, en première partie du film **La Guerre des Mondes** de Byron Haskin (1953 - 1h25 - USA).



Ce projet est porté par la
Fédération Familles rurales
de Vendée

coordinateur culturel : Antoine Heude